

Rompe PIB racha negativa y crece 4.3% (El Reforma 20/05/10)

Rompe PIB racha negativa y crece 4.3% (El Reforma 20/05/10) Logra economía el avance anual más alto para un primer trimestre desde el 2006, cuando el PIB creció 6 por ciento. Mónica Ramírez Ciudad de México (20 mayo 2010).- En el primer trimestre del año, la economía medida por el Producto Interno Bruto (PIB) creció 4.3 por ciento anual, la primera variación positiva después de cinco caídas anuales consecutivas, con lo que rompe el ciclo recesivo causado por la crisis, indicó información del Inegi. De esta forma se colocó arriba de las estimaciones de los analistas, quienes preveían un aumento de entre 3.9 y 4 por ciento anual. Además fue el avance anual más alto para un primer trimestre desde el 2006, cuando creció 6 por ciento. No obstante, cifras ajustadas por estacionalidad indicaron que la economía aún no despega totalmente, pues en enero-marzo de este año, el PIB se contrajo 0.35 por ciento respecto al cuarto trimestre del 2009, después de haber acumulado tres avances trimestrales consecutivos. Las cifras anuales constatan que los sectores que ayudaron a un avance positivo fueron la industria que avanzó 5.4 por ciento en el mismo periodo, seguido de los servicios que crecieron 3.8 por ciento. En contraste, el sector más afectado fue el agropecuario, que cayó 1.5 por ciento. Dentro de la industria, el sector manufacturero fue el que más avanzó, con 9.9 por ciento anual, mientras que la minería lo hizo en 3.9 por ciento. En el caso de los servicios, el comercio aceleró su crecimiento en 13.4 por ciento, después de haber registrado cinco caídas anuales consecutivas. En tanto, el transporte avanzó 5.8 por ciento e información de medios masivos en 4.6 por ciento. En contraste, la construcción cayó 3.8 por ciento, hilando su sexta caída anual consecutiva, mientras que los servicios profesionales cayeron 5.2 por ciento y los servicios de apoyo a negocios bajaron 3 por ciento. El agro registró el peor comportamiento, pues en cifras ajustadas por estacionalidad mostró una caída de 2.78 por ciento respecto al trimestre previo. Y aumenta economía en marzo En marzo pasado, la economía registró su mayor avance respecto a febrero y enero, pues el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) avanzó 6.91 por ciento, con lo que hiló cuatro incrementos anuales consecutivos, según cifras del Inegi. Este crecimiento de marzo se convirtió en el mayor avance desde abril del 2008 cuando aumentó 7.3 por ciento. Además también es el más alto para un mes de marzo desde 2006 cuando registró un crecimiento de 8 por ciento. En el tercer mes del año, la economía avanzó 0.97 por ciento respecto a febrero, cifra similar al incremento de febrero, lo que indica que aunque el ciclo expansivo es lento continúa, de acuerdo con cifras desestacionalizadas. Las actividades secundarias avanzaron 7.57 por ciento anual, mientras que las terciarias 6.68 por ciento en marzo. El agro cayó 2.86 por ciento.